

ENERGIEMANAGEMENT

Einsparung und Steuerermäßigung

Das Wichtigste in Kürze ...

Energiemanagement hilft **Verbräuche transparent zu erfassen und zu reduzieren!**

Ein Energiemanagement-System hilft alle Energieströme systematisch zu erfassen und zu bewerten. Bezogen auf die Produktionsmenge, können die eigenen Verbrauchsdaten dabei mit dem Branchendurchschnitt verglichen und energierelevante Investitionen fundiert bewertet werden.

Energiemanagementsysteme helfen:

- Umweltfreundliche
- Höhere Wirtschaftlichkeit und Wettbewerbsvorteile (geringere Energiekosten)
- Besseres Image Ihres Unternehmens (umweltbewusste Darstellung)
- Generieren von Fördermitteln sowie steuerlichen Begünstigungen

Schon mit kleinen Investitionen, werden mit einem Energiemanagementsystem große Einsparungen möglich. Aus diesem Grund fördert der Gesetzgeber die Einführung mit Zuschüssen und Steuerrückerstattungen.

In kleinen Unternehmen dauert die Einführung etwa 2 bis 6 Monate und ist mit Kosten von 8.000 € bis 17.000 € Verbunden. Da die Unternehmen sehr unterschiedlich sein können, sind zuverlässige Richtwerte zu Einsparungen und Amortisationen nur schwer möglich.

